

Etant donné la chaleur assez insupportable (plus de 43 degrés dans la journée et encore 39 degrés à minuit), je décide de quitter la Sierra Morena et de remonter en France via notamment les steppes de Trujillo et le Parc national de Monfragué. Là aussi, la chaleur est très élevée et la faune se cache et est assez discrète.

Dans les steppes, la seule espèce que je parviendrai à photographier sera la Cigogne blanche.

Dans Monfragué, en plus d'un beau coucher de soleil, les Vautours fauves sont évidemment bien présents, ainsi que la Cigogne noire. D'autres espèces seront observées (notamment Vautour moine et Percnoptère d'Égypte), mais ne seront pas photographiées.

Le dernier matin, une sauterelle s'est installés sur l'avant de mon véhicule. Qui saura l'identifier ? Car moi, je ne sais pas. Merci.











